

Portavoz chino dijo que no es una solución de fondo

China exige fin de aranceles de Trump tras exención tech

EE.UU. dijo que "nadie se libra" de los impuestos.

El Gobierno de Pekín calificó como un "pequeño paso" la reciente exención arancelaria de Washington sobre ciertos productos tecnológicos chinos, e insistió la Casa Blanca a "corregir completamente su práctica errónea" eliminando todos los gravámenes impuestos desde la administración de Donald Trump.

La decisión del Gobierno estadounidense, anunciada por la Oficina de Aduanas y Protección

Fronteriza (CBP), excluye temporalmente a teléfonos móviles, computadoras, chips y pantallas planas del listado de productos gravados con los denominados "aranceles reciprocos", que para el caso chino totalizan un 145%, considerando impuestos base y adicionales.

Un portavoz del ministerio de comercio chino señaló que, si bien la exención es un ajuste, no representa una solución de fondo.

"Este es un pequeño paso para corregir la práctica errónea de aplicar aranceles reciprocos unilateralmente", dijo, añadiendo que estas medidas han distorsionado el comercio global, afectado a empresas y consumidores y, en última instancia, "han perjudicado a otros sin beneficiar a Estados Unidos".

Pero en Estados Unidos, el se-



Según China, los aranceles no han beneficiado a EE.UU.

cretario de Comercio, Howard Lutnick, enfrió las expectativas al aclarar que la medida es momentánea y que dichos productos tecnológicos "se incluirán pronto" en una nueva categoría específica de aranceles, que estará centrada en los semiconductores.

El mismo Donald Trump arremetió este domingo en su red Truth Social y amenazó con nuevos impuestos, los que justificó por motivos de "seguridad nacional". Así, señaló que "NADIE se libra (de los aranceles) debido a los injustos equilibrios comerciales" y mucho menos China que, de lejos, es la que peor nos trata!", completó.